

# マナー講座を行いました



先日、大阪管公学生服株式会社の方をお招きし、マナー講座を開催しました。制服を扱うプロの目で、第一印象の大切さや、社会で通用する身だしなみやマナーを教えてくださいました。

普段気につけない細かなことも面接での印象に影響していることなど、具体的な話を聞き、何事も日常の積み重ねが大切であることに気付くことができました。

みんなの感想から一部を紹介します。

## 感想

- 自分が今まで、正装はこれが正しいと思っていた服装が逆にいけないことだということがあり驚いた。受験生として勉強はもちろんしなければならないけど、面接での見た目や振る舞いにも、今以上に気を使って生活してみようと思いました。
- 私は今まで何度もなんで制服を着るのか、制服を着ることで何があるのか、と考えたことがありました。なかなか自分の中で答えが出せずにいましたが、自覚を持つことができる、犯罪が減る、など聞くと納得することができました。正直、制服はめんどくさいなと思っていたけど、大切さを知ることができたので、これからはしっかりした着こなしを心がけたいです。
- 会って6秒で第一印象が決まって、約2ヶ月間その印象が続くってというのが怖い話だなと思いました。

実際にやってみました！



# 熱演！「一本の大根として」



先日、学級委員と体育大会の応援団長による生徒劇を行いました。あらすじは、ある中学校の放課後の教室で、生徒たちが進路について互いの悩みを話し、みんなで進路をどう乗り越えるか考え、「最後の一人が笑顔になるまで」葉っぱもしっぽもどこも欠けることなく、一本の大根として最後まで一緒にがんばろうと決意を新たにするお話です。

学年でみんなの思いを書いた、大きな大根を掲示していますのでまたご覧下さい。

## 懇談期間と冬休みに補充を行います！

懇談中の放課後、30分間（13：00～）5教科の先生による、行って得するミニ講座を行います。みんなで誘い合って、積極的に参加しましょう！講座後は自習室も開いています。

尚、冬休みの補充については懇談でお知らせします。

日	13日 (木)	14日 (金)	17日 (月)	18日 (火)	19日 (水)
教科	理科	国語	数学	社会	英語



### 12月の主な予定

- 12月12日(水) 45分授業開始
- 13日(木) 期末懇談開始 19日まで
- 19日(水) 給食最終
- 21日(金) 終業式
- 25日(火) 冬休み補充 28日まで

### 1月の主な予定

- 1月4日(金) 冬休み補充
- 7日(月) 冬休み補充
- 8日(火) 始業式
- 9日(水) 生徒議会
- 10日(木) 実力テスト
- 11日(金) 生徒会専門委員会

※予定は変更されることもありますが、その場合は追ってお知らせいたします。



### 保護者の皆様へ

先日は、進路希望調査のご提出ありがとうございました。今週木曜日から、期末懇談が始まります。私立高校を決定する大事な懇談になりますので、ご家庭でもよく相談して決定できますよう、宜しくお願い致します。

また、本格的な冬の寒さへと向かいますので、風邪やインフルエンザ予防など万全にして頂き、心身とも健康に受験を乗り越えられるように、お声掛けよろしくお願い致します。

~~~~~  
 \*安心・安全なまちづくり、校区づくりに向けて、日ごろのお声掛け、見守り、子ども110番の家の活動など、引き続きご協力をお願いいたします。

\*お子様には、[寄り道しない、なるべく複数で帰る、危険を感じたらためらわず大声で叫ぶ、駆け込む。]等の声掛けをして頂きますよう、お願いいたします。

